
同志社校友会愛知県支部 第 139 回常任理事会・議事録 

 

１ 日 時 平成 30 年 5 月 22 日（火） 

２ 会 場 中日パレス 18 時～19 時 30 分 

３ 出席者 34 名（敬称略） 

支部長  村瀬元一朗 

顧 問  大島寅夫 山田靖典 山口茂樹  

参 与  加藤耕子 中林良夫 豊原洋治 鈴木登  

副支部長 加藤宏幸 犬飼敏光 藤森源久 岡本敏幸 河村正樹 川合敏久 

常任理事 片岡仙文 平野哲始郎 大井弘久 嶋田健二 山脇実 宮崎晃吉 

稲熊裕之 勝康生 山田洋一 永野光容 塩見啓一 同前仁史 

川原嘉弘 伊藤博康 後藤久貴 藪下浩二 吉田和正 松村陽明  

橋本篤一郎 加藤順平   

 

４ 村瀬支部長挨拶 

  お忙しい中、常任理事会にお集まり頂きありがとうございます。 

  本日の審議は、11 月 18 日予定の本年度の総会・懇親会について。報告事項として 

豊田ラグビーフェスタについて。次に ALL DOSHISYA 募金活動ですが、過日校友会

本部から窓口の決定の要望があり、川合専務理事が窓口となります。また 2025 年の 

創立 150 周年に向け募金の目標総額は 50 億とか。 

以上につきまして、担当者よりそれぞれ報告いたします。 

明るく元気な愛知支部の活動につきまして引き続き皆様からの更なるご支援ご協力を

お願いします。 

 

５ 審議事項 

本年度総会・懇親会講演者などの件（加藤宏幸実行委員長） 

   総会の講師に、作家の保阪正康氏（1939 年生まれ。文卒）。昭和史に詳しく、来年の 

天皇退位のなか、貴重なお話を伺えると考えている。 

アトラクションは、スポーツユニオンからの推薦で現役選手の新体操（男３女１）を。

詳細は実行委員会で今後検討。 

                                ⇒拍手承認。 

 

６ 報告事項 

(1) 豊田ラグビーフェスタについて（松村陽明常任理事） 

   チケット販売の進捗と、当日のチケット販売対応について。 

当日の試合には総長、学長らも観戦。 



(2) ＡＬＬ ＤＯＳＨＩＳＹＡ募金について（川合専務理事） 

 ・4/21（土）大学で担当者会議。大学単体のもので、継続的なシステムを構築したい等の

説明があった。 

・2025 年の 150 周年事業に 150 億が必要。その三分の一（50 億）を校友会主体での 

募金で。 

 

(3) 各クラブ・同好会からの報告 

・政法会東海支部 5/26(土) 総会 

・西三河クラブ 6/2（土）岡崎市にて総会 

・樹徳会東海支部 6/16(土) 名古屋にて総会と懇親会 

・東三河会 2 月、8 月の総会・懇親会について 

・スポーツユニオン  第 9 回総会を愛知岐阜三重静岡の４支部長と総長らの臨席で 

開催。今後の日程について   

・囲碁クラブ 4/22(日)、77 回大会を開催 

 

以上の報告がありました。 

 

 

(4) 本年度スケジュール  

  8 月 第 140 回常任理事会（日時、開催場所調整中） 

  10 月  第 114 回理事会 （      〃    ） 

  11 月 18 日 平成 30 年度総会・懇親会 （名古屋観光ホテル 夕～） 

 

 

(5) その他（塩見常任理事） 

「同志社フェア in 浜松」（8 月 24 日開催）についての報告 

・認知度を上げる催しで年２回開催。9 月に広島でも実施。 

・参加は個人申込だが、本部から支援金あり（校友会本部会費納入者が対象） 

 

 

 

以上 


